

PATATUS POR EL PASTOR

108539



Aguas Zarcas

Provincia: Alajuela
Población: 16.745 hab.
Extensión: 159,4 km²

San Carlos

◆ **ANDREY BERROCAL Y
ÉDGAR CHINCHILLA**
Periodista y corresponsal

El viernes mientras los agentes del OIJ esposaban a un pastor de apellido Calero, en medio del funeral de Irene Carranza Zúñiga, doña Cristina González García, de 59 años, se impresionó tanto que se desmayó.

La señora nos contó que cuando vio llegar a los policías no entendía lo que pasaba, incluso se acercó al pastor y le dio unas palmaditas en la espalda, y él le dijo que estuviera tranquila, que todo se aclararía.

“En ese momento, una sobrina de la muerta me dijo que al pastor



El viernes doña Cristina se desmayó al ver que esposaban a su pastor.

EDGAR CHINCHILLA GN.

lo estaban agarrando por supuestamente matar a la muchacha”, narró doña Cristina.

La noticia la impactó tanto que entró en shock y cayó al suelo.

Cuando despertó, estaba en la clínica de Aguas Zarcas, adonde la llevaron unos agentes del OIJ para

que la ayudaran.

Doña Cristina añadió que para ella la noticia fue algo que nunca esperó porque no sospechaba que el pastor pudiera tener una relación con Irene.

Comentó que ella hasta era vecina de ambos y nunca los vio andando juntos.

“El martes fue el último culto, ellos dos (Irene y Calero) se dieron la paz como dos personas normales, nunca se les vio nada”, agregó la testigo ya repuesta de semejante impresión.

El crimen de Irene fue descubierto el miércoles por dos vecinos de Concepción de La Palmera (San Carlos) que encontraron el cuerpo cerca de un riachuelo.

Las autoridades confirmaron que la mujer fue asfixiada con una bufanda y que presentaba golpes en la cara.

Más sospechas. Hace tres años, cuando Calero era miembro de otra iglesia cristiana ubicada en Cerro Cortés de Aguas Zarcas, fue cuestionado por la comunidad por un asunto que iba en contra de los principios de la Iglesia, por lo que se le llamó la atención y él decidió alejarse, aseguró Francisco Gamboa, presidente de la Fraternidad de Pastores de Iglesia Cristianas de San

Carlos.

Gamboa explicó que, posteriormente, Calero formó otra iglesia en Los Lotes de Aguas Zarcas y se convirtió en el líder, pero sin el reconocimiento de la Fraternidad.

“Posiblemente, lo hacía por su llamado a llevar el mensaje a las personas o también como una forma de subsistir económicamente. Sea por lo que fuera, lo hizo por decisión propia”, concluyó Gamboa.

En la comunidad de Cerro Cortés de Aguas Zarcas, vecinos dijeron conocerlo y aseguraron que nunca vieron alguna actitud extraña.

Leonardo Álvarez, panadero de ese lugar

y quien asistía a la iglesia que pastoreaba Calero, aseguró que hace unos tres años comenzó a circular el rumor de que Calero tenía una relación amorosa con una mujer del grupo.

“Fue algo que nunca se comprobó, pero se comentó mucho en el pueblo. El pastor fue suspendido de la iglesia y la mujer con la que supuestamente se estaba relacionando se fue”, dijo Álvarez.

Ayer, a las 3 p.m., el Juzgado Penal de San Carlos dejó libre al pastor, ya que no encontró pruebas suficientes en su contra.



Doña Cristina le pide a Dios que le ayude a entender lo que pasó. EDGAR CHINCHILLA GN.

CREO QUE...



**LEONARDO
ÁLVAREZ
FELIGRÉS**

“Calero era pastor de la iglesia a la que yo voy, pero se fue cuando se dio el rumor de que andaba con una mujer”.

EDGAR CHINCHILLA GN.



**SEGUNDO
CAMPOS
VECINO**

“Es un dolor fuerte que no sale ni de la mente ni del corazón, nos duele por las dos familias, ya que somos amigos”.

CHINCHILLA GN.